



Paroisse Saint Jean XXIII - Cognin

# Paroisse St Jean XXIII Cognin

Dimanche 29 septembre 2024 26<sup>ème</sup> dimanche du Temps Ordinaire — Année B

« Celui qui n'est pas contre nous est pour nous.  
Si ta main est pour toi une occasion de chute, coupe la » (Mc 9, 38-43.45.46.47)

Évangile selon Marc (Mc 9, 38-43.45.46.47.)

Homélie ( Père Denis Kaboré )

« Ne l'en empêchez pas, car celui qui fait un miracle en mon Nom ne peut pas, aussitôt après, mal parler de moi ; celui qui n'est pas contre nous est pour nous ». Mc 9, 39-40.

De l'évangile de ce vingt-sixième dimanche, nous avons retenu trois points de méditation :

Premièrement, **agir au nom du Christ**

Invoquer le nom de quelqu'un, c'est compter sur lui. Connaître le nom, c'est aussi connaître la personne, avoir accès à lui. Et Jésus nous dit que quiconque demandera au Père en invoquant son nom, il l'exaucera. Tout demander AU NOM DE JÉSUS. Invoquer le nom sauveur, JÉSUS, savons-nous toujours le faire ? Prier et agir au nom de Jésus, c'est s'appuyer sur Celui qui a vaincu la mort et qui continue de faire toute chose nouvelle. Combien de témoignages de personnes qui ont été agréablement surprises de voir leur vie transformée en appelant simplement Jésus à l'aide, alors qu'elles ne fréquentaient pas l'église ! Le Nom sauveur, JÉSUS, ne devrait-il pas être toujours brûlant dans notre cœur, sur nos lèvres et dans tout notre agir ? A ceux qui ne croient pas encore au Christ, osons dire : **invoque son Nom et tu verras la gloire de Dieu.**

Deuxièmement, **être pour Jésus ou contre Jésus.**

Être pour ou contre Jésus, c'est ce qui décidera du sort final de chaque homme après sa mort. En Mt. 25, 33, nous avons cette redoutable prophétie du jugement dernier : « il placera les brebis à sa droite et les boucs à sa gauche ». Il y aura d'un côté, ceux qui auront servi Jésus dans leur prochain malade, pauvre, exclu, etc. Et de l'autre côté, dans la damnation éternelle, ceux qui n'auront pas vécu l'amour du prochain. Par le baptême, je suis pour Jésus. Mais je sais que si ma vie ne témoigne pas de l'évangile, j'aurai beau gravé même son nom sur mon front, Jésus ne pourra pas me reconnaître parmi les siens. « **Celui qui n'est pas contre nous et pour nous** ». Si je n'ai pas l'amour, je ne suis rien (1 Co 13). Nous serons jugés sur l'amour; c'est donc par l'amour vécu qu'on devient frère et sœur de Jésus, ami de Jésus, pour Jésus. Il ne vous revient pas de catégoriser les hommes ni de les juger, semble dire Jésus dans l'évangile de ce dimanche. Car, l'Esprit souffle où il veut (Jn. 3,8). Dieu peut se servir de n'importe qui pour annoncer son règne, pour guérir, éclairer et conduire les hommes au bonheur éternel. Certes, il n'y a qu'un seul sauveur, le Christ qui est le chemin, la vérité et la vie, mais dans sa sagesse infinie et dans sa souveraineté, Dieu peut de toutes les religions, amener les hommes à Lui. Oui, les voies du Seigneur sont insondables (Rm. 11,33), mais nul ne va au Père, sans passer par son Fils Jésus (Jn. 14,6) , devons nous ajouter aussitôt.

## Enfin, **expulser ses démons intérieurs**

Il est nécessaire pour croire dans le Christ et devenir vraiment disciple du Christ. En effet, pour vivre uni au Christ, il faut d'abord le rencontrer et se laisser purifier par lui. Nous avons évoqué là, les trois étapes de la vie spirituelle: la purification, l'illumination et enfin l'union à Dieu. «Qui peut discerner ses erreurs? Purifie-moi de celles qui m'échappent », demande humblement le psalmiste (Ps. 18). Les scandales fragilisent le corps du Christ. Le monde a plus besoin de témoins que de maîtres et s'il croit aux maîtres, c'est parce qu'ils sont devenus des témoins. Aussi, Jésus insiste-t-il que ses disciples vivent dans la vérité; que nous nous laissions sanctifier par Lui, qui est le Chemin, la Vérité et la Vie. « Si ta main t'entraîne au péché, coupe-la. Si ton œil, t'entraîne au péché, arrache-le ». Ainsi pour accomplir l'oeuvre évangélisatrice, avant d'expulser les démons au nom du Christ, il faut d'abord extirper le démon de soi-même, se purifier, se discipliner, se libérer de l'esclavage de l'argent, du sexe et du pouvoir.

Seigneur Jésus, tu es le salut que le Père donne à toute l'humanité. Rends-nous disponibles à l'Esprit Saint afin que nous sachions rendre témoignage à la vérité. Que ton Nom sauveur soit notre force et notre bouclier.

Amen

